

# Un Boletín internacional desde los movimientos para los movimientos

**A**finales de septiembre se ha publicado la primera edición (Número 0) del Boletín Nyéléni, un boletín informativo internacional sobre asuntos relacionados con la Soberanía Alimentaria.

Durante los últimos años cientos de organizaciones han llevado adelante luchas, acciones y varios tipos de trabajos para apoyar, difundir y establecer la Soberanía Alimentaria en el mundo. Muchas de estas organizaciones estuvieron presentes en el *Foro de Nyéléni* de 2007, y tienen como plataforma política la declaración inicial y el informe de síntesis que fue resultado del Foro. El Boletín Nyéléni quiere ser la expresión de ese movimiento internacional y al mismo tiempo un instrumento para fortalecer las bases de las organizaciones. Para lograr este fin, cada edición explicará de manera sencilla un tema clave para el derecho a la Soberanía Alimentaria y paralelamente intentará sumar nuevas fuerzas en el movimiento. Esperamos que la flexibilidad de ese instrumento pueda ayudar en el intercambio de información y la formación de las organizaciones aliadas de todo el mundo!

¡Ha llegado la hora de la Soberanía Alimentaria!

Para mas información sobre el Boletín por favor contacten: [info@nyeleni.org](mailto:info@nyeleni.org)  
y visiten la página web [www.nyeleni.org](http://www.nyeleni.org)

